

Thalsaal

Thalsaalkultur
Kultur im Thalsaal



*Im Zentrum
der Dorfgemeinschaft*



Wer wir sind

Der "Selbsthilfeverein zur Förderung und Pflege der Dorfgemeinschaft Thal", kurz SHV, entstand „aus einer Not“ heraus. Als 1988 das Gasthaus Krone und das letzte Lebensmittelgeschäft schlossen, gründeten Idealisten um Ortsvorsteher Günther Wirthensohn im Mai 1989 den Verein.

Derzeit unterstützen den Verein 320 Mitglieder. (Stand 2019)

Hauptstandbeine sind der Dorfladen, das Gasthaus Krone, der Thalsaal.

Mit der ThalsaalKultur betreibt der SHV ein professionelles Ganzjahres-Kulturprogramm.

Was uns ausmacht

Ziel des SHV ist es, wichtige Funktionen für das Dorf und das Leben im Dorf zu sichern, Infrastruktur zur Verfügung zu stellen und weiter zu entwickeln.

Wissenswertes

Der regionale Einkauf wird vom SHV durch Treueaktionen unterstützt.

Ambiente, technische Ausstattung und Betreuung des Thalsaals sind auf hohem Niveau. Damit funktioniert er als große Dorfstube für Feste, Kulturveranstaltungen, Versammlungen und als Geheimtipp für Hochzeiten!

Eine Besonderheit ist der Jahresbericht, in dem u. a. das Dorfgeschehen im Jahresverlauf dokumentiert wird.

Der SHV ist Veranstalter des Faschingshöhepunktes „Zirkus Krone“.

Für mehr Infos & Mitgliedschaft

www.thal.at > **Vereine & mehr** > **Selbsthilfeverein Thal**
oder www.selbsthilfeverein.at | www.thalsaalkultur.at

Neu in Thal? Unsere **Einladung für Dich
und **Deine Familie:** Gutschein für eine ThalsaalKultur-
Veranstaltung + Exemplar des aktuellen
Jahresberichtes**